

22. LOHHOFER OSTERLAUF



SCHAFFT SEBASTIAN NADLER DEN HATTRICK?

UNTERSCHLEISSHEIM (kf) - Am Samstag in einer Woche fällt der Startschuss zum 22. Lohhofer Osterlauf. Pünktlich um 15 Uhr wird der Erste Bürgermeister von Unterschleißheim, Christoph Böck, den Startschuss abgeben. Danach wird Christoph Böck wieder an der Ecke Edith-Stein-Straße/Raiffeisenstraße stehen und die Läufer begeistert anfeuern. Ob als erster Läufer wieder Sebastian Nadler beim Bürgermeister vorbei läuft, werden wir sehen. Angemeldet jedenfalls hat sich der Sieger des Osterlaufs der vergangenen beiden Jahre. Sollte Sebastian Nadler so überlegen wie zuletzt seinen Konkurrenten davon laufen, kann es durchaus sein, dass er wieder mit fast einer Minute Vorsprung auf dem Rathausplatz von Unterschleißheim ins Ziel kommt. Dann hätte Nadler etwas geschafft, was es in der Geschichte des Lohhofer Osterlaufs noch nicht gegeben hat: Er hätte den Osterlauf zum dritten Mal gewonnen. Ob er den Hattrick schafft, wissen wir so kurz nach halb vier am Samstag in einer Woche. Alle Läufer, die versuchen wollen, schneller als Se-

bastian Nadler zu sein, oder einfach nur Spaß auf dem Rundkurs durch Lohhof haben wollen, können sich noch bis zum 15. März unter www.svlohhof.de/leichtathletik anmelden.

Wer sich es erst danach überlegt und auch noch schauen möchte, wie das Wetter am 19. März ist, der kann sich ab 13 Uhr im Bürgerhaus von Unterschleißheim noch bis kurz vor dem Start nachmelden.

Wenn Sebastian Nadler schon vom Duschen kommt, dann fällt der Startschuss zum 2,2 Kilometer Schülerlauf um 16.15 Uhr.

Alle Sportler dürfen sich auf eine Urkunde freuen. Und wenn man schnell genug war, um in seiner Altersklasse zu den Besten zu gehören, dann bekommt man einen schönen Pokal von Robert Wackerl von SPORTiN überreicht. Neben den Pokalen gibt es Geldpreise für die Schnellsten und die Schulklasse mit den meisten Schülern im Ziel. Die Geldpreise stiftet in diesem Jahr die Raiffeisenbank München-Nord.